

<https://info.nodo50.org/Y-la-nave-va-II.html>



Y la nave va (II)

- Multimedia - Fotos -



Fecha de publicación en línea: Martes 20 de mayo de 2008

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Fundado a mediados de los años 50 en la ciudad de Ensenada, el Astillero Río Santiago fue el más grande de América del Sur, allí se fabricaron la mayoría de los petroleros de la ex-estatal YPF, además de los barcos de la marina mercante y la armada.

Fue símbolo de la época de oro de la industria nacional. Llegó a tener 10.000 empleados, imbuidos en general de una fuerte conciencia de clase. Durante la última dictadura militar 72 trabajadores fueron secuestrados y hoy siguen desaparecidos.

Hoy trabajan en él 2.500 trabajadores, se ha reabierto el taller-escuela y se firmaron contratos con P.D.V.S.A. de Venezuela y una naviera alemana para construir varios buques multifunción: petroleros, gaseros, metaneros y otros.

Los obreros han vuelto a poner en marcha un Astillero que sigue hoy abierto gracias la tenaz resistencia mantuvieron durante la dictadura y el menemato.

Y la nave va.

Fuente: [Prensa de Frente](#)